
XUANCHENG DAILY

2023年9月 4 星期一

农历癸卯年七月二十

中共宣城市委主管主办 宣城日报社出版 国内统一连续出版物号CN34－0015 代号25－32 第10369期 今日4版 报训： 立言 公信 融合 创新

今天小雨转多云，东南风3级，最低温度24℃，最高温度29℃。明天小雨转晴。欲知其他天气信息，请拨96121。 本报广告热线：2831888 114烟草专卖 利国利民 卷烟打假 举报有奖！ 打假举报电话：12313 13956561188 宣城市烟草专卖局提醒您注意天气变化

敢拼敢抢敢作为 奋力推动宣城高质量发展

导 读

（详见三版）

“追赶江浙、争先江淮·冲刺全年红”⑤

郎溪经开区：奏响“拼经济”最强音

新华社北京9月2日电 中共中央

总书记、国家主席、中央军委主席习近

平9月1日给中国航发黎明发动机装配

厂“李志强班”职工回信，对航空发动机

研制工作提出殷切期望。

习近平在回信中说，看到来信，我

想起了十年前同大家在车间交流的情

景。这些年，中国航空发动机事业有了

长足进步，初步探索出一条自主创新发

展的新路子，航空发动机研制战线的同

志们为此付出了大量心血。

（下转第二版）

习近平回信勉励中国航发黎明发动机装配厂“李志强班”职工

弘扬劳模精神工匠精神
为实现高水平科技自立自强积极贡献力量

新华社北京9月 2日电 9 月 2 日上午，

国家主席习近平在北京向 2023 年中国国际

服务贸易交易会全球服务贸易峰会发表视

频致辞。

习近平指出，当前，百年变局加速演进，世

界经济复苏动力不足。服务贸易是国际贸易的

重要组成部分，服务业是国际经贸合作的重要

领域。全球服务贸易和服务业合作深入发展，

数字化、智能化、绿色化进程不断加快，新技术、

新业态、新模式层出不穷，为推动经济全球化、

恢复全球经济活力、增强世界经济发展韧性注

入了强大动力。

习近平强调，今年是中国改革开放 45 周

年，中国将坚持推进高水平对外开放，以高质

量发展全面推进中国式现代化，为各国开放

合作提供新机遇。中国愿同各国各方一道，

以服务开放推动包容发展，以服务合作促进

联动融通，以服务创新培育发展动能，以服务

共享创造美好未来，携手推动世界经济走上

持续复苏轨道。

我们将打造更加开放包容的发展环境。扩

大面向全球的高标准自由贸易区网络，积极开

展服务贸易和投资负面清单谈判，扩大电信、旅

游、法律、职业考试等服务领域对外开放，在国

家服务业扩大开放综合示范区以及有条件的自

由贸易试验区和自由贸易港，率先对接国际高

标准经贸规则。放宽服务业市场准入，有序推

进跨境服务贸易开放进程，提升服务贸易标准

化水平，稳步扩大制度型开放。

我们将拉紧互利共赢的合作纽带。加强同

各国的发展战略和合作倡议对接，深化同共建

“一带一路”国家服务贸易和数字贸易合作，促

进各类资源要素跨境流动便利化，培育更多经

济合作增长点。

我们将强化创新驱动的发展路径。加快培

育服务贸易数字化新动能，推动数据基础制度

先行先试改革，促进数字贸易改革创新发展。

建设全国温室气体自愿减排交易市场，支持服

务业在绿色发展中发挥更大作用。推动服务贸

易与现代服务业、高端制造业、现代农业融合发

展，释放更多创新活力。

我们将共享中国式现代化建设成果。着力

扩大国内需求，加快建设强大国内市场，主动扩

大优质服务进口，鼓励扩大知识密集型服务出

口，以中国大市场机遇为世界提供新的发展动

力，以高质量发展为全球提供更多更好的中国

服务，增强世界人民的获得感。

习近平最后强调，世界经济开放则兴，封闭

则衰。让我们共同维护来之不易的自由贸易和

多边贸易体制，共同分享全球服务贸易发展的

历史机遇，为开创世界更加美好繁荣的未来共

同努力。

2023年中国国际服务贸易交易会9月2日

至6日在北京举行，主题为“开放引领发展 合

作共赢未来”。

习近平向2023年中国国际服务贸易交易会全球服务贸易峰会发表视频致辞

本报讯 9 月 2 日，市委书记李中主

持召开我市第九期政商恳谈会。市领导

王珏、董红明、赵艳，市委秘书长储德友、

市政府秘书长郑华和10位企业负责人参

加会议。

恳谈会正式开始前，李中首先通报了

市委五届五次全会、今年以来优化营商环

境、前八期政商恳谈会反映事项办理等情

况。他指出，市委五届五次全会确定了建

设“七个强市”奋斗目标和“十一个奋力突

破”重点任务，今年以来营商环境成效得

到社会各界肯定，前八期政商恳谈会反映

事项得到有力解决，希望全市企业家与党

委政府进一步携手推动宣城高质量发展。

会上，播放了《只有更好 没有最

好——优化营商环境永远在路上（第二

期）》专题片。随后，企业负责人逐一发

言，介绍企业生产经营情况，反映需要解决

的问题。李中认真听取发言，不时与大家

互动交流，详细了解情况。针对企业反映

的问题和提出的建议，现场与相关县市区

和市直单位研究解决办法，明确责任单位，

要求依法依规把问题解决好。

李中强调，营商环境只有更好，没有

最好。各级各部门要深入学习贯彻习近

平总书记关于民营经济发展的重要讲话

重要指示精神，全面落实省委省政府民营

企业家恳谈会精神，把企业感受当作第一

评价，把企业满意当作第一标准，努力把

宣城建成全省办事效率最高、办事时间最

短、办事流程最简、办事麻烦最少的城市，

让企业在宣城发展如鱼得水、如沐春风。

李中指出，一个地方只有把企业当

宝，才能成为“聚宝盆”；对待企业的态度，

决定了为企业服务的温度，决定了一个地

方的发展。要真正站在企业角度，将心比

心、换位思考，真诚面对企业反映的问题，

当好服务企业的“店小二”。

李中指出，没有企业的发展就没有产

业的发展，没有产业的发展就没有宣城的

发展，服务企业就是服务发展。这次参会

的汽车零部件企业较多，对企业反映的上

下游配套、产业链建设等问题，相关市直

部门和县市区要结合产业规划和招商地

图编制，有针对性延链补链强链，既大力

招引新企业，也大力支持已有企业发展，

持续推进我市汽车零部件产业做大做强。

李中强调，为企服务，哪怕能为企业带

来百分之一的增长，也要做百分之百的努

力。要树立“有责思维”，牢记为企业解决

问题是职责所系；树立“有理思维”，看待问

题要多想企业的道理；树立“有解思维”，善

于创造性解决难题，真正把“想企业之所

想、想企业之将想、想企业之未想”落实到

行动上，把企业当成“合伙人”“一家人”，政

企双方有事好商量、有事多商量、有事常商

量，共同打造宣城更加美好的明天。

参会市领导就解决企业问题、服务企

业发展提出具体意见。

各县市区党委或政府主要负责人、市

直相关单位主要负责人等参加会议。

（本报记者 段北生）

李中在第九期政商恳谈会上强调

把企业感受当作第一评价 把企业满意当作第一标准

恳谈会现场恳谈会现场。。本报记者本报记者 顾维林顾维林 摄摄

金风送爽，秋意渐浓，宛陵大地

满目生机。

9月2日上午，宣城宾馆新会议室

气氛热烈，我市第九期政商恳谈会如

约而至。本次恳谈会参会的 10 家企

业，既有市委市政府邀请的汽车零部

件产业重点企业，也有自主报名的企

业。市委书记李中等市领导们与企

业家们集聚一堂，旨在全面构建亲清

政商关系，畅通政企沟通渠道，为民

营企业办实事解难题，促进民营经济

发展壮大。

上期的恳谈会上，我市邀请了部

分新能源企业参加，本期邀请了部分

汽车零部件企业，因为这两个产业是

我市主导产业。下一步我市还将邀

请其他“2+3+4”产业的重点企业，分

期分批参加恳谈会。

会议开始前，李中等市领导径直

走到企业家座席一侧，与大家握手、

交谈，开启恳谈模式。

会议伊始，李中回顾了恳谈会的

办理情况，前8期的政商恳谈会一共

109家企业参会，反映了167个问题，

目前已累计办结了 161 个，办结率

96.4%。还有 6 个事项主要涉及工程

建设、土地选址出让等问题，目前正

在积极地推进办理。“我们为企业办

事实际上只有一条理，就是要努力把企业想办的事办成。今年

以来我市优化营商环境的一系列举措得到了有关方面和社会各

界的认可，最近有关部门到我市总结我们优化营商环境的工作，

通过营商环境的优化，企业对我市的发展信心也不断地增强。”

李中的话语，让在座的企业家们信心满满。

在观看《只有更好 没有最好——优化营商环境永远在路

上（第二期）》营商环境专题片后，工作人员第一时间将话筒递给

民营企业家，企业家们直奔主题，直抒己见。

“公司主要从事汽车模具的研发生产和销售，目前专业性技术

型人才招引较为困难。”宣城海通模具有限公司总经理赵汝和说。

“建议多制定一些针对汽车零部件行业的政策。”宣城托新

精密科技有限公司总经理陈龙宝建议。

“加快招引汽车产业上下游配套企业，不断完善汽车产业

链，多建汽车零部件产业园。”广德宝达精密电路有限公司、桑尼

泰克精密工业股份有限公司和安徽欣鼎汽车科技有限公司一致

认为，汽车产业链的延链补链工作对企业发展至关重要。

上海机动车检测认证技术研究中心有限公司广德分公司、

安徽威能电机有限公司和安徽省小小科技股份有限公司希望，

政府进一步加大企业要素保障工作，支持企业发展。

李中边听边记，不时向县市区负责人以及相关部门负责人

“发问”，把“政商恳谈会”开成“现场办公会”。

“为企业办事一定要以心换心、以诚相待，当好‘店小二’和

‘合伙人’，做到有责、有理、有解。企业可以给市委市政府‘开个

清单’，画好企业招商地图，让我们能更好地为企业做好精准服

务。在做好产业链的补强工作之外，为企业做好人才和人力资

源的对接。”李中现场答复道。

政商恳谈会，贵在一个“恳”字，此次恳谈会上，宣城再次释

放出对企业家诚意满满的态度。

“民营企业和民营企业家都是自己人，我们要真正地把企业

的感受当作第一评价，把企业的满意当作第一标准，努力把宣城

建设成为全省办事效率最高、办事时间最短、办事流程最简、办

事烦恼最少的城市，让企业在宣城的发展能够如鱼得水，如沐春

风。”李中情真意切地说。 （下转第二版）
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近日，旌德县兴隆镇的1.31万亩水稻开镰收割。在兴隆镇三山村，收割机在金黄的稻

田来回穿梭，一片片成熟的稻谷被收割装车运走。今年该镇水稻最高亩产达1910斤，平均

亩产1500斤。 特约记者 江建兴 本报记者 叶竞文 摄

万亩水稻
喜获丰收


